

# Loix et La Couarde-sur-Mer. Mercredi 17 avril 2019.

A 9h, nous nous sommes retrouvés sur un parking à La Couarde-sur-Mer. Albert nous attendait avec Nikita, le chien de Marie-Christine.

En premier, nous avons marché le long des marais salants, certains à l'abandon, mais d'autres en activité.



En chemin, on a vu la plaque commémorative de la tempête Xynthia de 2010. Afin de conserver la mémoire de cette catastrophe, des repères ont été dispersés sur le littoral indiquant la hauteur d'eau atteinte lors de l'évènement.





Plus loin, nous sommes passés devant une petite écluse puis une autre beaucoup plus grande, en direction du port de Loix.



Mais la route était barrée à cause de travaux : on a dû passer par la plage et escalader les rochers.



Vers midi, nous avons pique-niqué au soleil, quelques uns sur la plage.

Une demi-heure plus tard, nous avons repris notre randonnée et longé des chemins tout jaunes car ils étaient bordés de moutardes des champs.



En route, nous avons fait un petit arrêt sur la place ombragée de Loix. Je suis allée visiter l'intérieur de l'église Ste Catherine. J'y ai vu un bateau suspendu au plafond : c'est un ex-voto donné par une famille de marin en remerciements.

Et nous avons repris notre marche au milieu des marais salants, mais bientôt à nouveau arrêtés par le chantier et par une barrière, nous avons dû l'enjamber.



Nous avons pu enfin poursuivre en marchant, en file indienne, au bord de la piste cyclable.



Nouvel arrêt à la camionnette d'un producteur de sel et fleur de sel. J'ai acheté des caramels au beurre salé...Miam miam !!!

Quelques kilomètres encore et nous sommes revenus sur le parking.

Cloé

